

Aufsitzrasenmäher angeschafft

Feuerwehr, OGV und Kirchenverwaltung Frichlkofen freuten sich

Gottfrieding (li) Dem beantragten Kauf eines neuen Rasenmähers für Frichlkofen wurde seitens des Gemeinderates stattgegeben und so konnte kürzlich nach Einholung mehrerer Angebote der neue Aufsitzmäher seiner Bestimmung übergeben werden - nämlich die großen öffentlichen Flächen im Ortsteil Frichlkofen problemlos und sauber abzu"rasieren".

Die Feuerwehr Frichlkofen mit seinem Vorsitzenden Ulrich Rothbauer und der Obst-und Gartenbauverein Frichlkofen - voran der Vorsitzende Josef Haslbeck, sowie die Kirchenverwaltung beziehungsweise Josef Meier, sowie alle die für die Pflege der öffentlichen Anlagen in Frichlkofen zuständig sind, können aufatmen. Endlich ist die Plagerei mit dem handgeschobenen Rasenmäher, der ohnehin das Zeitliche gesegnet hat, vorbei. Die moderne Garten-Technik hat Einzug gehalten in Frichlkofen und die großen Flächen wie am Friedhof und Feuerwehr-Vorplatz können nun leger im Sitzen gemäht werden. Nach eingehender Prüfung und Abwägung aller relevanten Kriterien, wie Schnittbreite und dergleichen, sowie nach Einholung mehrerer Angebote hat Bürgermeister Gerald Rost, dessen Stellvertreter Georg Schmidbauer und Günther Meier wie auch der Gemeinderat den Entschluß gefaßt, das günstigste Angebot, das von der Firma Eduard Winzinger unterbreitet wurde, anzunehmen und den neuen Aufsitzmäher zu kaufen. Beste diesbezügliche Referenzen kamen bereits vom Verein für Gartenbau und Landespflege Gottfriedingerschwaige, sodaß man die Gewissheit hatte, die Investition sinnvoll zu verwenden und den richtigen Partner in Servicefragen in Reichweite zu haben. Die künftige Pflege und Wartung übernehmen zwar die Benutzer des neuen Gerätes, sofern diese nicht sicherheitsrelevant ist. Darüberhinaus wird der Mäher von der Firma Eduard Winzinger, Gottfriedingerschwaige ordnungsgemäß gewartet und wenn nötig, instandgesetzt und repariert. Im Rahmen der offiziellen Einführung bei der Übergabe durch die Firma Eduard Winzinger wurden alle wichtigen Funktionen des funkelneuen grasgrünen Aufsitzmähers eingehendst mit den Personen, die ihn bedienen, durchgesprochen und erklärt. Das Beste kam zum Schluß, denn anschließend wurde eine Probefahrt durchgeführt. Die Freude war den künftigen Rasenmäher-"Piloten" ins Gesicht geschrieben, denn das Rasenmähen wird ab jetzt zu einem freudigen Ereignis, im Gegensatz zu früher, als es nervig, anstrengend und schweißtreibend war. Man sollte bedenken, daß die Benutzer dies ehrenamtlich in der ohnehin knapp bemessenen Freizeit machen, dann sollte es zumindest Spaß machen.

BU: von links: Sebastian Seidl, Georg Schmidbauer, Josef Meier, Ulrich Rothbauer, Xaver Steinberger, Alois Nirschl, Eduard Winzinger, Ludwig Meindl und Gerald Rost.